

PEPE GRILLO



**AL TELÉFONO CON KAMALA**

A cada capilla le llega su fiesta. Después de varios anuncios hoy se llevará a cabo la reunión a distancia entre el presidente López Obrador y la vicepresidenta de los Estados Unidos, Kamala Harris.

**En una tarea por demás compleja, el canciller Ebrard continúa trabajando en construir una relación funcional con el nuevo gobierno de Estados Unidos del que Kamala es figura estelar.**

Ebrard adelantó que en la llamada se abordará la propuesta de extender el programa "Sembrando Vida" a Centroamérica y la necesidad de contar con un Plan de Desarrollo Integral para crear bienestar en la región e impulsar la recuperación económica. Habrá nota.

¿En qué condiciones llegará la democracia al día siguiente de la elección del 6 junio?

¿Resistirá las presiones a las que está siendo sometida o colapsará el esfuerzo, incluso el sacrificio, de varias generaciones de mexicanos?

**José Woldenberg confía en que la democracia resistirá las presiones del gobierno y de los grupos que buscan que en el país haya un solo discurso y una sola ideología.**

La única forma de Gobierno capaz de ofrecer un cauce de expresión a los integrantes de una sociedad tan compleja como la mexicana es la democracia. Estamos viendo que desde el gobierno esa verdad elemental no se entiende y quieren imponer el discurso de una sola voz.

[pepegrillocronica@gmail.com](mailto:pepegrillocronica@gmail.com)

**SERRANO SIN FUERO**

Desde la oficina de la fiscal capitalina, Ernestina Godoy, se dio seguimiento puntual a la decisión de la Sala Superior del IEPJF de rechazar el registro de Héctor Serrano como candidato plurinominal por el PT para el Congreso de San Luis Potosí.

El ex secretario general de Gobierno de la CDMX en la administración Mancera se quedará sin fuero. El largo brazo de la ley ya caliente en el bullpen.

**Sobre Serrano hay una lista interminable de señalamientos sobre su manejo, digamos, irregular de recursos.**

La Secretaría de Gobierno era, se dijo en su momento, una verdadera caja chica para solventar gastos ajenos a sus responsabilidades institucionales.

Le versión es que el expediente contra Serrano está listo desde hace tiempo, pero que su salto a la coalición mayoritaria en San Lázaro detuvo el operativo, que se puede reactivar.

**SOMOS CONSERVADORES, Y QUÉ**

Hugo Erik Flores insiste en pintar una raya entre el PES y Morena. Su alianza ya es insostenible.

El dirigente nacional del partido de los pastores evangélicos acepta que ellos tienen una agenda conservadora, utilizando el concepto demonizado tantas veces en las conferencias mañaneras.

Flores dijo que el PES es el único partido que está en contra del aborto y de la familia igualitaria, pues el PAN, por su pragmatismo, se alejó de esas causas.

**Flores recordó que su partido tiene como candidato a gobernador en BC a Jorge Hank, pues es su modelo de empresario ya que la riqueza privada también puede generar prosperidad en una comunidad.**

"El PES cree en la libre empresa y vamos por políticas para la reactivación económica, como bajar el IVA y el ISR", rubricó Flores en entrevista con Astillero, en la que se alejó varios kilómetros de Morena

**AL DÍA SIGUIENTE**

